
L e féminin d e s a d j e c t i f s ( 2 j 

T u s a i s q u e t u c o n n a i s t a leçon l o r s q u e : 

- t u r e c o n n a i s l e s a d j e c t i f s féminins, 
- t u e s c a p a b l e d'écrire s a n s e r r e u r l e féminin d e s a d j e c t i f s . 

Certains adjectifs féminins se forment en modifiant la fin du mot : 

• soit en doublant la consonne finale : 

Ex: gentil => gentille bon => bonne 

• soit en changeant la consonne finale : 

- Le féminin des adjectifs en -eur o u -eux se termine en -euse ; 

Ex : fabuleux => fabuleuse généreux => généreuse 

- Le féminin des adjectifs en -oux se termine en -ousse o u -ouce ; 

Ex : doux => douce roux => rousse 

Le féminin des adjectifs en -f se termine en -ve ; 

Ex : instructif => instructive 

• soit en changeant complètement de terminaison : 

Ex : beau => belle blanc => blanche 

m o u r vérifier q u e t u a s b i e n c o m p r i s , f a i s c e t e x e r c i c e à l ' o r a 
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